

RECLUSAS DEL "BUENPA" RECETAN A MUJER RELACIONADA CON MUERTE DE BEBITO

# BIENVENIDA RUDA PARA MAMÁ



La agresión de la sospechosa se dio el sábado pasado. JEFFREY ZAMORA.

## San Rafael Arriba



Provincia: **San José**  
Población: **14.835 hab**  
Extensión: **3.11 km2**

◆ Desamparados

## ROCÍO SANDÍZ

rocio.sandi@ateja.co.cr

**Una mamá** que está relacionada con la muerte de su bebito de tan solo nueve meses tuvo un rudo recibimiento en la cárcel El Buen Pastor, el sábado anterior:

A ella la empalomaron con tres meses de prisión preventiva mientras se le investiga por el caso y al ingresar al centro penal, en San Rafael Arriba de Desamparados, las presas la recetaron a golpes.

De acuerdo con Reinaldo Villalobos, director de Adaptación Social, la Policía Penitenciaria intervino para frenar la sopapeada.

"El sábado en la tarde nos avisaron de una agresión contra una reclusa; se trata de la mujer detenida como sospechosa de agredir al bebé que lamentablemente falleció la semana pasada", contó.

"Por protocolo a la mujer se le atendió en el mismo centro penitenciario y luego la llevaron al CAIS de Desamparados para que



Al angelito lo sepultaron en Alajuelita el domingo en la mañana. JOSÉ RIVERA.

El director manifestó que el ataque ocurrió cuando la mujer, de apellido Ortega y 26 años, estaba en una celda de indiciados junto con otras mujeres que al enterarse del motivo por el que había ingresado a la cárcel le dieron sopita de muñeca bien espesa.

Las autoridades informaron que Ortega recibió muchos golpes, principalmente en la cara y que tenía uno ojo bastante inflamado.

Villalobos explicó que decidieron ubicar en una celda individual a la sospechosa una vez que regresó

La pareja de Ortega y padrastró del chiquito también fue detenido por el caso.

El hombre, de apellido Mora, está guardado en "Sansebas" y permanece bajo una vigilancia especial para que no le pase lo mismo que a su compañera. Él comparte celda con otros reos.

**Dudas sobre caso.** El PANI está investigando la muerte del angelito pues, al parecer, al menor lo habían llevado varias veces al Hospital Nacional de Niños y el centro



El bebé vivía con los papás en una cuartería. FABIAN HERNÁNDEZ.

Hospital, Rodolfo Hernández, comentó que el menor había ingresado semana y media antes de su muerte debido a una fractura en el brazo derecho, sin embargo, en ese momento no se detectaron signos de agresión.

El bebé llegó a la sala de emergencias del hospital el viernes pasado a las 7 a. m., procedente de una cuartería ubicada 100 al norte del mercado Borbón. Media hora después lo declararon fallecido.

Ese mismo día, las autoridades arrestaron a la pareja.

Al recogerlo lo resultaron el do-